

Hilangnya Es Batu dalam Segelas Es Sirup

Ajeng tampak senang sekali melihat dua gelas es sirup mangga di meja makan. Kebetulan, saat itu cuaca sangat terik. Segelas es sirup mangga tampak sangat menyegarkan. Ajeng ingin sekali minum es sirup yang ada di atas meja. Namun, Ajeng harus bertanya dahulu pemilik es sirup tersebut. Ajeng pun segera mencari ibunya untuk bertanya dan meminta izin untuk minum es sirup tersebut.

Setelah mendapat izin, Ajeng kembali ke meja makan. Namun, Ajeng terkejut saat melihat gelas es sirup di atas meja. Es batu dalam gelas sudah tidak terlihat lagi. Selain itu, esir gelas tampak sangat basah dipenuhi tetesan air. Ajeng menjadi bingung melihat gelas es sirup itu. Es sirup menjadi terlihat tidak menyegarkan lagi seperti sebelumnya.

Ibu melihat Ajeng yang sedang bingung. Ibu lalu menghampiri Ajeng dan bertanya penyebab ia bersedih. Setelah mendengar cerita Ajeng, Ibu menjelaskan bahwa es batu dalam gelas tersebut tidak menghilang. Es batu tersebut berubah menjadi air karena terkena udara panas saat diletakkan di atas meja. Ibu Ajeng menjelaskan bahwa peristiwa perubahan es batu tersebut dinamakan mencair.

Soal ANBK Kelas 5 SD 2022 Literasi Lengkap Dengan Kunci Jawaban Bagian 1

Keterangan

Soal ANBK Kelas 5 SD 2022 Literasi Lengkap Dengan Kunci Jawaban Bagian 1, bisa adik-adik simak pada tautan [tigapuluh](#) dibawah ini.

Dengan hadirnya contoh Soal ANBK Kelas 5 SD 2022 Lengkap Dengan Kunci Jawaban ini diharapkan bisa dijadikan sebagai bahan belajar menjawab soal anbk kelas 5 sd 2022 literasi.

Ujian Asesmen Nasional Berbasis Komputer 2022 (ANBK) pada beberapa waktu lalu putera-puteri kita sudah mulai melakukan simulasi menjawab latihan soal anbk kelas 5 literasi dan latihan menjawab soal anbk kelas 5 sd 2022 numerasi melalui link soal anbk kelas 5 yang sudah disediakan oleh pemerintah.

Baca juga: [Contoh Soal UTS Matematika Kelas 1 Semester 1 Kurikulum Merdeka](#)

Soal ANBK Kelas 5 SD 2022 Literasi Lengkap Dengan Kunci Jawaban

Hal ini bertujuan agar pada saat pelaksanaan ujian ANBK 2022 nanti berjalan normal tanpa ada kendala sekalipun.

Nantinya contoh soal anbk kelas 5 literasi ini bisa adik-adik unduh secara gratis pada link soal anbk kelas 5 yang akan kami bagikan di akhir artikel.

Diketahui bahwa Pemerintah melalui Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan beberapa bulan lalu sudah menjelaskan bahwa ANBK merupakan penilaian yang fokus melakukan tindakan evaluasi mulai dari literasi, numerasi, karakter, dan kualitas proses belajar mengajar serta iklim pendidikan yang dapat menunjang pembelajaran.

Baca juga: [Format Raport PTS SD Kelas 4 Semester 1 Terbaru, Download Disini Gratis!](#)

Soal ANBK Kelas 5 SD 2022 Literasi

Ujian ANBK dipandang perlu dilakukan dalam meningkatkan mutu pendidikan, sehingga tidak hanya berorientasi pada pencapaian siswa-siswi dalam menguasai materi pelajaran dan nilai ujian akhir saja.

Adapun Kompetensi mendasar yang diukur pada ujian ANBK yakni pada bidang literasi membaca dan literasi matematika (numerasi) dengan mencakup berbagai keterampilan pola berpikir logis dan sistematis, seperti bernalar menggunakan konsep, ilmu pengetahuan terkait materi/pelajaran-pelajaran yang sudah pernah dipelajari.

Secara garis besar maksud dan tujuan dari pelaksanaan ANBK yakni untuk mengukur sejauhmana kompetensi siswa-siswi secara mendalam, dan tidak sekedar penguasaan konten saja, dimana berpikir menggunakan konsep, sesuai prosedur, fakta, dan alat matematika dalam menyelesaikan suatu masalah sehari-hari dengan berbagai jenis konteks.

Baca juga: [Format Raport PTS SD Kelas 5 Semester 1 Terbaru, Download Disini Gratis!](#)

Admin berharap semoga dengan hadirnya contoh soal anbk kelas 5 online ini bisa membantu adik-adik untuk mempermudah pada saat pelaksanaan ujian anbk 2022 sd

Soal ANBK Kelas 5

Silahkan download soal anbk kelas 5 sd 2022 literasi pada contoh link soal anbk kelas 5 [DISINI](#)

Itulah sedikit ulasan kami mengenai Soal ANBK Kelas 5 SD 2022 Literasi Lengkap Dengan Kunci Jawaban, semoga artikel ini bermanfaat bagi kita semua.

Kategori

1. PENDIDIKAN

Tags

1. Pendidikan
2. Soal ANBK
3. Soal ANBK Kelas 5 SD 2022 Literasi
4. Soal ANBK Kelas 5 SD 2022 Literasi

Tanggal Dibuat

28 Oktober 2022

Penulis

pakguru2022